

Gemeinde Mainhausen, Montag, 25. August 2014

In Mainhausen verschwand die Ortstafel



Verwunderlich, was Menschen alles brauchen können

„Ob sie nun die Wand einer Kellerbar ziert oder vielleicht auf dem Weg zu einem Festival ist, kann nur vermutet werden“, stellt die Bürgermeisterin fest und betont, „der ‚Spaß‘ kostet die Gemeinde jetzt rund 200,-- Euro für die neue Ortstafel zuzüglich Arbeitszeit.“

Da die Ortstafel praktisch unauffindbar ist, wurde eine neue bestellt und selbstverständlich Strafanzeige erstattet. Hinweise zum Verbleib oder auf die Täter nimmt das Ordnungsamt der Gemeinde Mainhausen gerne entgegen.